

## Invitan a papás a participar del programa “Escuela Abierta”

**ESCUELA ABIERTA**

**¡ARRANCA ESCUELA ABIERTA!**

Invitamos a todas las familias a recorrer las escuelas cercanas a su domicilio antes de la inscripción a primer grado

**Del 1 al 17 de septiembre**

**¡LOS ESPERAMOS!**

PROGRAMA PROVINCIAL de **articulación**  
Vinculando trayectorias

**DGE** Dirección General de Escuelas

MENDOZA GOBIERNO

La iniciativa es impulsada por la Dirección General de Escuelas (DGE) y tiene como fin dar a conocer la oferta educativa. Padres, madres y responsables de estudiantes tendrán la oportunidad de recorrer y conocer cada proyecto institucional educativo de la escuela más cercana a su domicilio, con el fin de inscribir a sus hijos e hijas. Ante esta propuesta en FM Vos 94.5, conversamos con la profesora Marta Elizabeth D’Angelo, directora de Educación Primaria, quien se refirió al objetivo de este novedoso programa.

«Esta actividad comenzó el 1 de septiembre y durará hasta el 17 del mismo mes. ‘Escuela Abierta’ es un espacio en el cual las instituciones educativas tienen la oportunidad de abrir sus puertas para las familias y los estudiantes de las comunidades

---

cercanas al domicilio del alumno. Esto tiene como propósito que los estudiantes se puedan ir familiarizando con el establecimiento educativo y con las propuestas pedagógicas de las instituciones. De este modo, los colegios comparten las producciones que han realizado durante este año, y dan a conocer los programas a los cuales han adherido», explicó con claridad al inicio de la entrevista D'Angelo.

«Esto se trabaja de forma articulada con el nivel inicial, puesto que a partir del 22 de setiembre comenzamos lo que es la inscripción a primer grado. Entonces, previo a esta instancia, fomentamos este programa de 'Escuela Abierta' para que los papás y mamás se acerquen a la institución más cercana de su hogar, o al establecimiento en los cuales desean que su niño ingrese a estudiar. Es una linda manera de poder mostrar todo lo que realizan las escuelas», agregó.

Luego, detalló y suministró las fechas de inscripción al nivel primer grado. «El 22 de setiembre se inicia este proceso, y comenzamos a anotar a alumnos que tienen discapacidad, para luego en los días siguientes, inscribir a hermanos, hijos de docentes y no docentes. Así sucesivamente, hay una fecha prevista para cada uno. Nosotros con esta cuestión intentamos intensificar el tema de que los chicos vayan a la escuela más cercana a su domicilio, siendo que este factor ayuda a la asistencia diaria de los mismos. Además, profundiza la relación entre la comunidad educativa y el barrio en el cual viven los chicos que estudian. Se trata de fortalecer los vínculos y la pertenencia», remarcó la directora de Educación Primaria.

Después, especificó los requisitos que se solicitan al momento de la inscripción. «Tanto en la primera instancia como en la segunda, nosotros contamos con los datos desde el GEM, por eso se hace una articulación con el jardín y si se requiere de alguna información adicional que no consta en el sistema, nos comunicamos con los papás. Para los nuevos aspirantes, los padres se deben presentar el día que le corresponde hasta las 10 de la mañana con el DNI y el del su niño. La disponibilidad está sujeta a vacantes, aunque se garantiza un banco para cada uno de los alumnos que ingresen a primer grado», aseveró.

«La idea es que se anoten en el establecimiento educativo más cercano. Por eso les pedimos a los papás que aprovechen esta oportunidad del programa 'Escuela Abierta', y que se acerquen a la institución más próxima para conocerla, y finalmente, inscribirse en las fechas indicadas», añadió a modo de cierre.